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02-1 令和2年5月7日

こんにちは

　弘済院病院の皆様には大変お世話になっております。

内科の中先生にはいつもご丁寧にご親切に診察していただ

いておりましたがご定年との事をお聞きし、今までのお礼

も申し上げず大変失礼しました。感謝申し上げます。

　尚、私４月30日に血圧、心拍数上昇で息苦しさもあり

院内多忙中にもかかわらず、内科の大庭先生の診察を受

け、的確なご判断やご丁寧なアドバイスをいただき、安心

して帰宅することができました。

　検査をしてくださった方々、看護婦さん　そして玄関

ホールでの親切な対応に有難く心よりお礼申し上げます。

どうぞ皆様ご自愛くださいます様お祈り申し上げます。

　私は、お陰様で平常通りの生活に戻る事が出来ました。

　この度は、職員のはげみとなるお手紙をいただきありが

とうございます。関係者に伝えさせていただきます。

　今後とも、職員一同、このような「みなさまの声」をは

げみに精進してまいりますので、よろしくお願いします。

弘済院附属病院

（内科）

02-2 令和2年5月20日

整形外科に代診に来られたお医者さんに一言

　ヒアルロンサン注射の折、２週間しかたっていないから

ダメと言われ、痛いから来ているのに何という言い方だと

腹が立ち、次３週間後までだと５週になるじゃないですか

と言い返えしまして、打ってもらいましたが、もう少しや

さしく言えないでしょうか。

　教科書通りではむりですよ。

　この度は、貴重なご意見をいただきありがとうございま

した。

　医師は、「診療にあたっては、懇切丁寧を旨とし、療養

上必要な事項は理解し易いように指導しなければならな

い。」（保険医療機関及び保険医療養担当規則）とされて

おり、患者さんの状態をお聞きしたうえで、副作用などの

デメリットをわかりやすいように説明する必要がありま

す。

　今回いただきましたご意見をもとに、今後とも患者さま

にわかりやすい丁寧な診療に努めてまいります。

弘済院附属病院

（整形外科）

「みなさまの声」について



02-3 令和3 年1 月7 日

　受診科の場所が変わった時は受付で教えてほしい。間違

えて行きました。

　この度は、ご不便をおかけし申し訳ございませんでし

た。

　当院では、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点か

ら、令和３年１月４日から外来診察室等の配置変更を行っ

ております。このため、患者さまの混乱を防ぐため、院内

各所に案内図を掲示するとともに、受付の際にはその旨ご

案内をさせていただいておりますが、一部案内もれがあっ

たようです。

　今回いただきましたご意見をもとに、今後とも患者さま

にわかりやすい案内及び院内掲示に努めてまいりますの

で、ご理解とご協力をいただきますようお願いします。

　また、ご不明な点がございましたらお気軽に近くのス

タッフまでお申し付けください。

弘済院管理課

（附属病院G）



02-4 令和3年2月3日

　いつも貴院の内科・整形外科の先生方にお世話になって

居ります。有難うございます。

　本日は〝レントゲン透視装置″を導入して頂きたくお願

い致します。私事ですが、昨年末、脊柱管狭窄症で急に右

脚に痛みが出て歩けなくなりまし

た。他院で、レントゲン透視したら主根間ブロックを受け

ますと、すぐに痛みが取れました。

　弘済院の整形外科でこの治療が受けられると高齢の患者

さんはとても助かると思います。どうかよろしくお願い致

します。

　この度は、貴重なご意見をいただきありがとうございま

した。

　当院は現在、令和７年度（2025年度）の開設を目指し

て、住吉市民病院跡地に認知症医療・介護機能を継承する

新病院等の整備を進めております。このため、現病院での

大規模修繕や大型機器の購入は行わないこととしておりま

す。

　住吉市民病院跡地に建設される新病院では、大阪市立大

学の運営のもと、認知症を中心とした医療が行われること

となっており、医療機器の購入についても今後検討してい

くところです。

　今回ご意見をいただきましたレントゲン透視装置です

が、高額かつ容易に運搬ができないことから新病院への移

設も難しく、現病院での導入は困難な状況であります。

　レントゲン透視装置が必要な患者様につきましては、お

近くの医療機関を紹介するなど、なるべくご不便をおかけ

しない方法で治療を行ってまいりますので、ご理解とご協

力をいただきますようお願いします。

弘済院管理課

（附属病院G）


